

NEWS



Weltweites Netzwerktreffen von Partnerhochschulen in Aalen

Internationale Woche an der Hochschule Aalen vom 4. bis. 8. Juni 2024

07.05.2024 | Vom 4. bis 8. Juni 2024 feiert die Hochschule Aalen die jährlich stattfindende Internationale Woche. Professorinnen und Professoren sowie Forschende von Partnerhochschulen aus aller Welt bringen mit ihren Gastvorträgen „internationales Flair“ auf den Campus.

Die Gastvorlesungen in englischer Sprache richten sich hauptsächlich an die Studierenden, um erste Berührungspunkte mit internationaler Lehre und Forschung zu ermöglichen. Das International Center der Hochschule möchte interkulturelle Begegnungen mit den Gästen fördern und lädt deshalb auch die Öffentlichkeit zu rund 25 englischen neunzigminütigen Vorträgen im Rahmen des Studium Generale ein. Die Beiträge befassen sich mit vielfältigen Themen, an denen die Hochschule Aalen und ihre Partner forschen.

Eins der Ziele der Internationalen Woche ist es, die Kooperationen innerhalb der neuen europäischen Allianz zu festigen, vor allem im Bereich Forschung. Diese Allianz hat die Hochschule Aalen zusammen mit neun weiteren europäischen Hochschulen und Universitäten gegründet, um sich an der Weiterentwicklung des europäischen Bildungswesens aktiv zu beteiligen und dessen Zukunft mitzugestalten. Die über 30 internationalen Besuchenden der Partnerhochschulen möchten sich auch mit den Forschenden der Hochschule Aalen vernetzen und sich über Austauschmöglichkeiten für Studierende informieren.

Am Freitag endet die Vorlesungsreihe mit einem spannenden Vortrag von Prof. Dr. Miranda Fateri. Die Professorin der Hochschule Aalen und Forscherin wird zum Thema „Ein kleiner Schritt in Richtung Weltraumforschung, ein potenziell großer Schritt um das Universum zu verstehen“ begeistern. Das International Center freut sich über zahlreiche Besuchende zum öffentlichen Vortrag am Freitag, den 07.06.24 von 14.00 - 15.30 Uhr im Audimax.

Das Programm gibt es [hier](#).